

**Jeudi 22 février 2024 à 18h**

**Théâtre de Commentry**

**Projection du film Yallah Gaza**

Séance organisée par les **Rencontres de l'Atelier**,  
**l'Association France Palestine Solidarité** et **l'Union  
Juive Française pour la Paix** et soutenue par  
**Mouvement de la Paix, RESF03, La Cimade, Collectif-  
Solidarité-Exil Commentry, CGT, FSU, Solidaires, LFI,  
NPA, PCF**

Vous verrez la bande de Gaza telle qu'elle était en 2022  
quelques mois avant l'ampleur des destructions actuelles.  
Vous y verrez cette société normale (des nombreux  
témoignages de palestiniens qui évoquent tous les sujets de la  
vie quotidienne) qui vivait dans un environnement totalement  
anormal (le blocus inhumain imposé depuis 2007)

Débat animé par **Hiba TRRAF** France Palestine  
Solidarité, ancienne cheffe de Service de la pédiatrie  
Centre Hospitalier de Montluçon

et **Jean-Guy GREILSAMER** militant de l'Union  
Juive Française pour la Paix (UJFP)

Informons-nous, dénonçons ce « risque de  
génocide » et exigeons, avec l'ONU, une Paix  
juste et durable.



APRÈS « LE CHAR ET L'OLIVIER, UNE AUTRE HISTOIRE DE LA PALESTINE »  
LE NOUVEAU FILM DOCUMENTAIRE DE ROLAND NURIER

# YALLAH GAZA

POUR DÉMYSTIFIER LES PRÉJUGÉS



**Jeudi 22 février 2024 à 18h**  
**Théâtre de Commentry**  
**Débat animé par Hiba TRRAF**  
**et Jean-Guy GREILSAMER**

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.